

Chers amis,

Je vous annonce le 25 septembre dernier l'annulation du salon d'orientation AQUITEC.  
Nous voyons se déprogrammer progressivement tous les salons « présentiel », et nous en comprenons bien les raisons.

Il n'en demeure pas moins que l'orientation est un enjeu MAJEUR de la scolarité d'un jeune.  
L'APEL, via le BDIO (bureau de documentation et d'information sur l'orientation) offre déjà une présence précieuse sur cette question.

Le BDIO va permettre aux jeunes de se renseigner, de découvrir, d'approfondir son projet.  
Cette phase doit se poursuivre par des rencontres, habituellement sur des salons ou des portes ouvertes.  
Saint Elme ne peut se résigner à ce que cette question cruciale se construise uniquement « en ligne » et de façon « dématérialisée ».  
L'expérience nous montre qu'un choix d'orientation repose bien souvent sur une rencontre, un témoignage vivant.

Nous sommes en capacité d'organiser sur Saint Elme une soirée d'orientation dans le respect des règles sanitaires (sous réserve d'évolution des protocoles, bien évidemment).  
Avec le soutien de l'APEL, nous convions les élèves et leurs parents de la 3ème à la terminale à une soirée d'orientation **le vendredi 20 novembre prochain entre 17h et 19h**.

Vous rencontrerez sur ce forum :

Des anciens élèves de Saint Elme, qui répondent très favorablement à notre demande, ils présenteront leurs formations (plus de 40 formations présentées).

Des Institutions :

- la cellule de recrutement de l'armée (gendarmerie - armée de l'air, de mer, de terre)
- les compagnons du devoir ( apprentissage)
- Lycées proposant du post-bac (BTS - CPGE - DCG - contrat pro)
- ...

Je vous assure de mon dévouement et je formule le voeu que tous, nous trouvions durant ces deux semaines, un temps de ressourcement bien nécessaire après une première partie d'année si particulière.

Olivier Sennès  
Chef d'établissement